
１２月１４日(火)１５日(水)に、５年生が「とち

ぎ海浜自然の家」で臨海自然教室を行いました。

昨年度は、新型コロナウィルスの感染状況を考え、中止になってしまいま

したが、今年は実施できて本当によかったと思います。例年は、二泊三日

で実施していましたが、まだ新型コロナウィルスが完全に終息したわけでもなく、世界に目を向

けますと、増えている国もありますので、一泊二日での実施にしました。ただ、以前は、工場や

水族館の見学を行っていましたが、見学できないところもあり、「とちぎ海浜自然の家」の施設

での活動のみとしましたので、施設での活動は、以前と同じ量を確保できました。

＜１日目＞オリエンテーションを終え、大食堂での昼食です。以前のバイキン

グではなく、個別の弁当形式になりました。午後は塩作り

です。海水を汲んできて、かまどで煮立てて塩を作りまし

た。夕食後は、雨のためにナイトハイキングは中止して、

部屋で楽しくトランプで遊びながらゆったり過ごしました。

＜２日目＞朝食後、海浜ウォークラリーを行いました。１

日目と打って変わって良い天気

になり、きれいな青空の下、気

持ちよくウォークラリーを楽し

みました。広い

庭や松林が広が

る砂浜を歩きながら、チェックポイントを探しました。昼食を食べ、学校へ向

かいました。友達と協力し助け合いながら過ごした二日間は、５年生を大きく

成長させてくれたことでしょう。

余談ですが、今年の春放送されていた「ドラゴン桜」の舞台の校舎として、

この「とちぎ海浜自然の家」が使われました。

１２月１日（水）に校内持久走大会を行

いました。これも昨年は実施できなかった

行事です。今年度から、子供たちの安全を考え、以前行っていたように、

学校外に出ず校庭やアスレチックを回るコースとしました。コースの状況

を少しでもよくするために、ＰＴＡ本部役員や三小サポーターズの方が、

１０月１６日（土）に走路整備をしてくださいました。また、１１月２７日（土）、１回目の奉

仕作業のときにも直前の整備をしてくださいました。大会当日は、前日からの雨のため、時間を

遅らせての実施となりました。職員と５・６年生及び、ＰＴＡの本部役員、

校外・研修委員、そして、応援に来てくださった保護者の方も協力してくだ

さり、みんなで、水取りや砂まきをして、コースを整備しました。進んで手

伝ってくださる保護者の方の姿に

本当に感激しました。ありがとうございました。お

かげで、全学年とも、よいコンディションの中で走

ることができました。
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毎年４年

生が総合的

な学習の時間に例幣使行列について調べています。その一貫として「子供

例幣使行列」を行っています。今年で７回目になります。今年は、事前学

習として、「栃木の例幣使行列を考える会」の会長で、以前本校のＰＴＡ

会長をされていた琴寄昌男様から、例幣使行列について詳しい説明をして

いただきました。「栃木の例幣使行列を考える会」も今年で、３０周年を迎

えるということで、琴寄さん自ら同じように例幣使行列を行っている群馬

県の太田市まで出かけていろいろな資料を借りてきてくださり、子供たち

にも見せてくださいました。

１１月２７日（土）と１２月４日（土）にＰＴＡ奉仕作業を行

いました。昨年同様に密を避けるために２回に分けて実施しまし

た。アスファルトや遊具のペンキ塗りや普段子供たちの手が届かない窓ふきをしてもらいました。

アスファルト上の子供たちの通路が明確になり、安全に登下校できるようになりました。また、

遊具や窓ガラスがきれいになり、

子供たちが気持ちよく学校生活を

送ることができます。ありがとう

ございました。

１１月１８日（木）に１年生の親子活動を行いました。親子で缶ポックリ

を作り外で遊びました。また、こ

の日の１年生保護者は、健康委員

会、校外・研修委員会主催の「虫

歯ゼロ事業」や「ハッピー子育て

講座」も行いました。

１１月２９日（月）に２年生が

親子で「まちたんけん」に出かけ

ました。毎年生活科で行っていますが、今年は親子一

緒に見学できたので、いつもよりも楽しく学習できた

ようです。親にとっても新しい発見があったようです。

１２月１３日（月）に４年生親

子でうずま焼きに挑戦しました。

陶芸家の毛塚様に来校していただき、直接御指導いた

だきました。このあと、２週間ほど乾燥させ、年明け

に焼くようです。出来上がりが楽しみです。

１１月２４日に（金）に第 読み聞かせボラ

２回学校運営協議会を行いま ンティアの平野様

した。授業の様子に加え、給食の試食をしていただき から、読み聞かせで読んだ本を寄贈して

ました。その後、教育活動や給 いただきました。図書室に置き、多くの

食について御意見をいただきま 子供たちに読んでもら

した。次回は、学校評価につい おうと思っています。

て、自己評価をもとに御意見を ありがとうございまし

いただく予定です。 た。
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